

久辺の里便り



梅雨入りしてすっきりとしない天気が続いておりますが、皆様におかれましては体調を崩される事なく笑顔で過ごされている事と日々願っております。

さて、私の周りでも SNS の普及により新聞や本を読まない同年代が増えており、アナログな私は置いてきぼりを感じる事もありますが、毎朝の新聞に、名護市在住の方の投稿や活躍の記事を見つけたり、経済面でも県内の各企業が新商品の発売やコラボの記事を見つけるとワクワクした気分になります。最近では名護市出身の力士「宮乃風関」の活躍に釘付けになっているのは皆様も同じではありませんか？

ある日の文化面で、沖縄県出身の若手作家の座談会の記事が掲載されました。国際面では戦争や紛争の記事が多い中、彼らは「戦争はダメ」と当たり前の言葉をどう表現していくのか、言葉や思いは「相手」に伝わらなければ何にもならない、諦めずに伝えていく努力を試行錯誤しながら続けていくとあり、県内の若い方々の強い思いに嬉しくも頼もしくも感じました。

久辺の里のデイサービスでも、毎日眼鏡に頼らず新聞を読んでいる利用者様の姿を見ると、老眼鏡を手放せない私もまだまだ「若輩者」と気合を入れ直しています。

さて、いきなり規模が小さくなりますが、当施設でも毎月発行している「久辺の里便り」も少しでも皆様の楽しみやワクワクした気分となれるよう一緒に話題探しを頑張っていきましょうね。我が施設の編集者さん！！

特別養護老人ホーム 久辺の里

施設長 与那国 かおり



塗り絵
紹介

特養

ご家族様と
外出しました！



HAPPY BIRTHDAY

